

## **Die Germann GmbH hilft** **Spende für Behindertenerkstatt**

**Erneut zum Jahresanfang spendete die Germann GmbH aus Brensbach der Integra Behindertenwerkstatt in Mümling-Crumbach einen Betrag in Höhe von 1.500 Euro.**

Dazu Geschäftsführer Werner Germann: „Statt Weihnachtskarten zu verschicken, haben wir lieber das Geld genommen und es den Menschen gegeben, die es gut gebrauchen können. Mir macht diese Art der Unterstützung einfach mehr Freude.“ Gefreut hat sich über diese Spende auch Ursula Maser, Produktionsleiterin und stellvertretende Werkstatteleiterin. Das Geld wird gut gebraucht für die Anschaffung von Werkzeugen und Arbeitsmaterialien für die schöpferische Arbeit der Menschen in der Behindertenwerkstatt.



Werner Germann bei der Übergabe der Spende an Ursula Maser, der stellvertretenden Werkstatteleiterin der Integra Behindertenwerkstatt